

ANNONCES DES OFFICES

<p>Semaine du 29 juin au 6 juillet 2025</p>	<p>Prieuré Saint-François-Régis 31 rue Holtzer 42240 Unieux</p>	<p>Chapelle de la Visitation 1 place de la Plâtrière 43000 Le Puy</p>	<p>Chapelle du Cœur-Immaculé-de-Marie 3 pl. Maréchal Foch 42000 Saint-Étienne</p>	<p>Chapelle Notre-Dame-du-Rosaire 46 rue Marx Dormoy 42300 Roanne</p>
<p>Dimanche 29 juin ST PIERRE ET ST PAUL, Apôtres Rouge, 1^{re} classe <i>Mémoire du 3^e dimanche après la PENTECÔTE</i></p>	<p>10.00 Chapelet et confessions 10.30 Messe chantée pour Louis-Paul et Angèle LEBUY † M 17.30 Vêpres et Salut 18.30 Messe basse L</p>		<p>08.30 Chapelet 09.00 Messe chantée pour les défunts des familles GARDET-GIRAUDIER B</p>	<p>09.30 Chapelet et confessions 10.00 Messe chantée pour Étienne et Cécile LÉZY † D</p>
<p>Lundi 30 Commémoration de saint Paul, apôtre Rouge, 3^e classe</p>	<p>07.45 Messe basse M 11.00 Messe basse L</p>			<p>18.00 Chapelet</p>
<p>Mardi 1^{er} juillet (1^{er} mardi du mois) Fête du TRÈS PRÉCIEUX SANG DE NOTRE-SEIGNEUR Rouge, 1^{re} classe</p>	<p>07.45 Messe basse en l'honneur de St Michel Archange pour la France B 11.00 Messe basse L</p>			<p>18.00 Chapelet</p>
<p>Mercredi 2 VISITATION DE LA TRÈS SAINTE VIERGE, Blanc, 2^e classe <i>Mém. Sts Processus et Martinien, Martyrs</i></p>	<p>07.45 Messe basse D 11.00 Messe basse L</p>	<p>18.30 Messe solennelle B</p>		<p>18.00 Chapelet</p>
<p>Jeudi 3 (1^{er} jeudi du mois) Saint Irénée, Évêque de Lyon et Martyr Rouge, 3^e classe</p>	<p>07.45 Messe basse D 09.30 Messe basse pour les prêtres L</p>			<p>18.00 Chapelet</p>
<p>Vendredi 4 (1^{er} vendredi du mois) De la férie Vert, 4^e classe</p>	<p>07.45 Messe basse B 11.00 Messe basse pour la conversion des pécheurs L</p>			<p>18.00 Chapelet 18.30 Messe basse D 19.00 Heure Sainte</p>
<p>Samedi 5 (1^{er} samedi du mois) Saint Antoine-Marie Zaccaria, confesseur Blanc, 3^e classe</p>	<p>07.45 Messe basse M 10.15 Chapelet devant le Saint-Sacrement exposé 10.30 Confessions L 11.00 Messe basse puis méditation dirigée de 15' L</p>	<p>10.00 Confessions 10.30 Chapelet et confessions 11.00 Messe basse puis méditation dirigée de 15' B</p>		<p>17.30 Chapelet et confessions 18.00 Messe basse pour les Foyers Adorateurs D 18.30 Méditation</p>
<p>Dimanche 6 juillet 4^e dimanche après la PENTECÔTE Vert, 2^e classe</p>	<p>10.00 Chapelet et confessions 10.30 Messe chantée pour la famille BESSON, enfants et petits-enfants D 17.30 Vêpres et Salut 18.30 Messe basse D</p>	<p>09.30 Confessions 10.00 Messe chantée B</p>	<p>08.30 Chapelet 09.00 Messe chantée pour la famille GUYOT, vivants et défunts L</p>	<p>09.30 Chapelet et confessions 10.00 Messe chantée PRO POPULO M</p>

à noter

CHAPELLE DU PUY : la chapelle ouvre officiellement le mercredi 2 juillet, en la fête de la Visitation, avec une messe solennelle à 18h30. Ensuite la messe sera assurée tous les dimanches et fêtes à 10h à partir du dimanche 6 juillet.

En réparation, le premier samedi du mois de juillet est assuré au PUY et à UNIEUX

MUTATIONS : M. l'abbé Mérel part à Grenoble comme collaborateur de l'abbé Salaün, et M. l'abbé Bon part à Brest comme collaborateur de l'abbé Troadec. Ils sont remplacés respectivement par l'abbé Michel Morille (prieur) et l'abbé Loïc de Fraissinette. Il n'y a pas de changement chez les Sœurs.

Jubilé à ROME (19-21 août) : 2 informations importantes :

-Tous les participants, même s'ils font partie d'un voyage organisé, doivent s'inscrire sur le site pelerinagesdetradition.com **avant le 15 juillet.**

C'est une obligation exigée par les autorités italiennes, nécessaire à remplir pour entrer dans les basiliques.

-Un bivouac permet d'accueillir les pèlerins pour un prix modique. Tous les renseignements sont également sur le site « Pèlerinages de Tradition ».

Mardi 8 juillet : l'abbé Ludovic Udressy, ordonné à Écône ce 27 juin, sera de passage et dira la messe de 7h45. Bénédiction du nouveau prêtre à l'issue

Camp Sainte-Anne à Unieux avec les Sœurs de la Fraternité pour les jeunes filles de 18 à 25 ans, du 14 au 24 juillet.

ADORATION perpétuelle de la Fraternité : le samedi 19 juillet à Unieux.

ROSAIRE POUR LA FRANCE et le roi, mardi 1^{er} juillet, 17h, à l'école
CHAPELET POUR LA FRANCE : tous les mercredis à ND de la Faye à 18h

Pèlerinage au Puy-en-Velay : dimanche 31 août. À l'arrivée, messe DANS NOTRE NOUVELLE CHAPELLE à 17h. Voir le tract. Cochez bien la date dans vos agendas !

LOURDES 2025 (25-26-27 octobre) : c'est parti ! Les inscriptions pour le voyage organisé (car et hôtel) par le prieuré sont ouvertes. Voyez les feuilles d'inscription en table de presse.

Pour lire le tableau : M = abbé Mérel, D = abbé Duthilleul, B = abbé Bon, L = abbé de Lestrangle, N = abbé Le Noac'h

Pendant le mois de juillet, la **Croisade Eucharistique** prie pour notre pays.

Du 29 juin au 6 juillet 2025

Nous sommes romains

Extrait de *Itinéraire spirituel*, de Mgr Marcel Lefebvre

La "Romanité" n'est pas un vain mot. La langue latine en est un exemple important. Elle a porté l'expression de la foi et du culte catholique jusqu'aux confins du monde. Et les peuples convertis étaient fiers de chanter leur foi dans cette langue, symbole réel de l'unité de la foi catholique. Les schismes et les hérésies ont souvent commencé par une rupture avec la Romanité, rupture avec la liturgie romaine, avec le latin, avec la théologie des Pères et des théologiens latins et romains.

C'est cette force de la foi catholique enracinée dans la Romanité, que la Maçonnerie a voulu faire disparaître en occupant les États Pontificaux et en enfermant la Rome catholique dans la Cité du Vatican. Cette occupation de Rome par les maçons a permis l'infiltration dans l'Église, du modernisme et la destruction de la Rome catholique par les clercs et les Papes modernistes qui s'empressent de détruire tout vestige de "Romanité" : la langue latine, la liturgie romaine. Le Pape slave [Jean-Paul II] est le plus acharné à changer le peu que gardait le Traité du Latran et le Concordat. Rome n'est plus ville sacrée. Il encourage l'implantation des fausses religions à Rome, y accomplit de scandaleuses réunions œcuméniques, pousse partout à l'inculturation de la liturgie, détruisant les derniers vestiges de la liturgie romaine. Il a modifié dans la pratique le statut de l'État du Vatican. Il a renoncé au couronnement, refusant ainsi d'être chef d'état. Cet acharnement contre la "Romanité" est un signe infaillible de rupture avec la foi catholique, qu'il ne défend plus. Les Universités pontificales romaines sont devenues des chaires de pestilence moderniste. La mixité de la Grégorienne est un scandale perpétuel. Tout est à restaurer in Christo Domino, à Rome comme ailleurs.

Aimons scruter comme les voies de la Providence et de la Sagesse divine passent par Rome et nous concluons qu'on ne peut être catholique sans être romain. Cela s'applique aussi aux catholiques qui n'ont ni la langue latine, ni la liturgie romaine ; s'ils demeurent catholiques, c'est parce qu'ils demeurent romains - comme les maronites par exemple, par les liens de la culture française catholique et romaine qui les a formés.

C'est d'ailleurs faire une erreur, à propos de la culture romaine, que de parler de culture occidentale. Les juifs catholiques ont apporté avec eux de l'Orient tout ce qui était chrétien, tout ce qui dans l'Ancien Testament était une préparation et allait être un apport au Christianisme, tout ce que Notre Seigneur a assumé et que l'Esprit-Saint a inspiré aux Apôtres d'utiliser. Que de fois les épîtres de saint Paul nous renseignent à ce sujet !

Dieu a voulu que le Christianisme, coulé en quelque sorte dans le moule romain, en reçoive une vigueur et une expansion exceptionnelles. Tout est grâce dans le plan divin et Notre divin Sauveur a tout disposé, comme il est dit des Romains, "cum consilio et patientia" ou "suaviter et fortiter" !

À nous aussi de garder cette Tradition romaine voulue par Notre Seigneur, comme Il a voulu que nous ayons Marie pour Mère.

ANNONCES